
Riunione della Consulta 6A . 
Riunione presso la sala consiliare di via Dal Piaz, 20 ottobre 2021. 
 

  PRESENTE ASSENTE GIUSTIFICATO 

1 CALORE Giorgio X   

2 CULATTI Michele  X X 

3 DEGAN Vincenzo X   

4 ENGALDINI Federico X   

5 ERCOLIN Lorenzo X   

6 FELICETTA Luca  X X 

7 GALASSETTI Luca X   

8 GEORGOPOULOS Elvira X   

9 MORANDO Giovanni X   

10 PAMPOLARI Paola X   

11 PERIN Marco  X X 

12 SARDENA Luciano X   

 
 
Presiede: Luciano Sardena. 
Verbalizza: Giovanni Morando. 
Presente: Assessora Piva. 
 
La seduta inizia alle ore 21.15 
 
1. Bilancio partecipato 2022. 
 
Sardena introduce il tema e ricapitola quanto definito per l'anno 2021. Si è informato e risulta 
che i fondi potranno essere usati anche nel corso del 2022 in caso non si riesca nel 2021 a 
realizzare quanto stabilito. 
I 3000€ (tremila euro) per attività culturali e artistiche sono stati assegnati all'Associazione 
Voyager e all'associazione Teatro Fuori Rotta.  La prima ha organizzato per il 30 ottobre un 
pomeriggio al Parco della Luna con giocoleria e spettacolo musicale. La seconda ha 
organizzato uno spettacolo teatrale natalizio presso il Teatro ai Colli. 
I 3000€ (tremila euro) per la valorizzazione di siti di interesse storico sociale vanno destinati 
alla realizzazione di 3-4 totem informativi che rimandino a pagine in Padovanet. Per la scelta 
dei totem si valutano i seguenti siti 

1. Romagnoli (sito di deportazione durante la seconda guerra mondiale), 
2. Istituto Tecnico d'Agraria Duca degli Abruzzi (ex monastero), 
3. Brentella (canale di epoca medioevale) e Lazzaretto, 
4. Polo socio sanitario ai Colli (ex ospedale per malati di mente), 
5. Cippo dei 7 Martiri, 
6. Esapolis. 

 
All'unanimità si indicano i primi tre siti e in caso ci siano fondi per 4 totem anche per il quarto 
sito elencato. 
 
Sardena introduce la procedura per il bilancio partecipato per l'anno 2022. Nei prossimi 



giorni dovrebbe venir attivato il sondaggio per raccogliere le richieste dei cittadini. Le 
indicazioni devono pervenire all'amministrazione entro il 31 dicembre 2021. 
 
2. Necessità del quartiere nel settore scuola. 
L'Assessora Piva riporta la richiesta recepita dalla dirigente Rampazzo di un'aula 
polivalente per attività culturali e laboratoriali all'esterno della scuola stessa. L'idea sarebbe 
quella di un gazebo abbastanza grande con copertura laterale trasparente. Si potrebbe 
realizzare tra la scuola Gozzi e la scuola Tartini. La struttura potrebbe essere utilizzata 
anche per attività extra scolastiche estive. La ricaduta potrebbe essere vantaggiosa per tutta 
la comunità. La scuola Monte Grappa ha realizzato qualcosa di simile con una sfera 
geodetica che dovrebbe essere costata circa 20000€ (ventimila euro). 
 
Per l'accesso alla scuola Rossi dal parcheggio dell'Istituto Tecnico di Agraria, l'Assessora 
ha trovato l'accordo con il Presidente della Provincia quindi è sufficiente che la Consulta 
faccia richiesta al settore servizio scolastico per l'apertura di un cancello della quale si 
occuperà il settore dell'edilizia scolastica. 
 
Alle ore 22.15 esce Degan. 
 
3. Varie ed eventuali. 
Morando illustra a Piva il progetto del Patto Digitale discusso recentemente nella 
commissione sociale della Consulta e chiede se l'amministrazione può essere interessata 
nel seguire la proposta. Piva risponde che sicuramente le scuole possono essere 
interessate ed alcune risorse umane o finanziarie possono essere trovate nel settore Servizi 
Scolastici o nel settore Servizi Sociali. 
 
Dal pubblico Sinigaglia propone l'organizzazione di una marcia in memoria del padre, 
Claudio Sinigaglia mancato lo scorso anno, in abbinamento ad una raccolta fondi per attività 
sportive dedicate alla disabilità. L'assemblea supporta l'idea e la Polisportiva Brentella (nella 
persona di Massimo Ghedin) dimostra disponibilità di collaborazione per la realizzazione 
dell'evento. 
 
Alle ore 22.50 esce Calore. 
 
Dal pubblico Leonardi espone quanto inviato recentemente alla Consulta relativamente 
varie situazioni critiche per la socialità del quartiere. Il documento viene allegato al presente 
verbale. 
 
Georgopoulos, Galassetti e Sardena rispondono sottolineando la corrispondenza tra 
quanto esposto da Leonardi, i risultati ottenuti da Consulta e Amministrazione e le proposte 
promosse dalla Consulta in questi 4 anni. La signora viene invitata a partecipare alle sedute 
della Consulta e delle Commissioni. 
 
Dal pubblico un esponente dell'associazione Retake Padova espone le attività promosse 
dall'associazione in quartiere. 
 
La seduta si conclude alle ore 23.15. 
 
Il Presidente       Il verbalizzante 
 
 
(Luciano Sardena)      (Giovanni Morando) 


